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国务院总理李克强近日表示!

实体经济是相对于虚拟经济的概

念!不仅仅包含制造业!而是涵盖

着一二三产业"#网店是新经济!但

直接带动实体工厂的销售$快递业

作为新经济的代表!同样既拉动消

费也促进生产%这些典型的新经济

行业! 实际都是生产性服务业!都

是在为实体经济服务!也是实体经

济的一部分" &

有不少网站转载这则新闻时!

都将总理的这番表述定性为#定调

虚实之争&%原因或许在于!格力电

器董事长董明珠曾在央视节目中

痛批年轻人开网店现象!#!"后在

家里开个网店就可以赚钱!这一代

人对整个国家实体经济的发展是

有隐患的!不仅仅是网店模式给实

体经济带来冲击!它给整个社会都

带来了冲击&%

总理强调#网店和快递业是实

体经济的一部分&! 是否真与董明

珠挑起的#虚实经济之争&有关!这

个其实很难说% 但能肯定的是!总

理的这番表述并不算什么#定调&!

他只是澄清了一些人对 #实体经

济&概念的误解!并重复了一个本

不该有争议的事实'((以网店和

快递业为代表的新经济!不是实体

经济的敌人%

套用胡适那句 )多研究些问

题!少谈些主义&!在谈论新经济之

时!也应该多研究些问题!少一些

无意义的概念之争%经济发展的新

动能和传统动能原本就是不可分

割的关系!新经济*新动能不仅催

生新技术*新业态!也推动着传统

产业转型升级%当前最值得探讨的

问题!应该是如何让新经济发挥更

积极的作用%

从现实来看!一些人热衷于在

概念之争上耗费时间!甚至以自己

理解的概念去)划分阵营&!原因有

二+一是政府部门出于工作的陋习

和惯性(((不把概念搞清楚!相关

职能部门或许会觉得连监管*补贴

等政策都难以制定$二是既得利益

集团在打 )小算盘&(((比如一些

从传统经济模式中获利但害怕挑

战的企业家%

不管是哪一种情况!在)互联

网#& 时代都显得非常不合时宜%

应对新经济*新业态*新动能带来

的新问题!政府职能部门最应该在

观念上与时俱进!否则就有可能会

成为推动创新与经济转型的掣肘

因素$而企业家尤其传统制造业的

企业家!最应该做的是抓住转型机

遇!而非将实体经济出现问题归咎

于新经济的发展%

互联网的发展在一定程度上改

变了经济运行的游戏规则! 新旧经

济模式的融合对中国经济转型升级

来说!明显是机遇大于挑战%无论是

政府部门*企业家还是个人!都没必

要与大趋势为敌! 更理性的态度是

改造自己的认知%在不断变化的大环

境中!关注新趋势!研究新问题!寻找

新方案!才会有更大的格局和机会%

由于气象条件的变化!持续笼罩

华北等地 !天多的雾霾!从 $月 %日

早上起开始自北向南陆续消散%新的

一年! 蓝天和雾霾的较量不会停止!

群众对于治霾的关注也不会降低%

应对以雾霾为代表的环境生态

问题! 中央早已在战略上作出部署%

)向环境污染宣战&)消除人民群众

,心肺之患-&是本届政府对百姓作出

的郑重承诺% &"$'年 !月!国家启动

.大气污染防治行动计划/!提出十个

方面的 '(项措施!执行 '年多之后!

京津冀*长三角*珠三角等区域的大

气环境质量总体上有明显改善0在全

国层面! 与 &"$'年相比!)*个重点

城市 +,&-(浓度降低了 '".左右%

现在的主要问题! 是大气环境

质量在冬季改善的幅度非常小!甚至

没有改善!究其原因!是一些治霾措

施在冬季之前管用!进入冬季特别是

供暖期!这些措施就不够了% 治霾没

有捷径可走!每个人都需要有点耐心

和恒心% 治理雾霾!决心信心必不可

少!责任心更是不可或缺% 各级政府

的责任!是狠抓落实$各类企业的责

任!是达标排放$每个人的责任!是支

持环保*参与环保%照明*燃油*采暖*

制冷等现代生活方式创造了便利!同

时也会导致污染物排放%环保的每一

分进步! 都离不开生活方式的转变!

在这方面得到群众的支持!跟在治理

雾霾上取得共识同等重要%

只有齐心协力! 撸起袖子加油

干!才能多见蓝天!在全面发展的道

路上畅快呼吸%（武卫政 刊今日人
民日报 本报有删节）

! ! ! !辞旧迎新之际!新的)世界品牌

(""强&也出炉了!它是由世界品牌

实验室编制的! 具有一定权威性%

苹果重夺冠军宝座!谷歌屈居亚军!

亚马逊保持季军%入榜的国家有 &%

个! 美国占了 &&)席! 并列老二的

英*法两国各占 *$席!三国占了总

数十分之六还多一点%

中国作为最大的发展中国家!

占了 '/席!国家电网*工商银行*腾

讯*0012*海尔*中国移动*华为*

联想入围 $""强$ 新上榜的总共只

有 &)席!美国占了 $/席!中国的中

铁* 中国太平* 万科等倒也占了 (

席!不能算少吧%这说明了我国近几

年来在品牌建设和驱动创新方面是

相当努力*极其重视*特别自觉的%

品牌3456789这个舶来词源自古

诺尔斯语的34567859!意思是)以火烧

炙&% 古代用烧红的烙铁给牲畜烙个

印记!品质优良的牧者以)只此一家&

之烙印来赢得商机和卖出好价钱!品

牌铸成了)企业价值的量表&:$%)/年

英国通过商标登记法!巴斯麦酒以红

色三角形标志申请商标!其他企业不

得使用类似的图案%它不但在商标注

册史上拔了头筹!而且这个知名商标

竟分别凸现在马奈名画 .酒馆女侍/

;$%%&年9*毕加索大作.巴斯酒瓶与

吉他/;$!$&年9之上!从文化层面给

巴斯)第一品牌&增光添彩%两画创作

于 $!世纪末 &"世纪初!正好是品牌

概念由萌芽到融入大众日常生活之

中了% 以品牌发展史为鉴!全国性与

全球性品牌的)催生婆&就是更快速*

更有效率的运输系统%我国高铁及大

飞机所呈现出的后来居上趋势!再加

上奔小康中产崛起的橄榄形社会形成!

势必促进大众消费市场日益扩大又提

升%这对中国品牌建设发展和繁荣!将

会带来空前活力和美好前景%

前些时候! 有人要向我借阅上

海大学品牌研究中心主任张祖健先

生所主编的.品牌传播力/!书的副题

)品牌信息化的报纸传播&%笔者有点

纳闷!不是纸媒纷纷打烊吗<原来该

书指出!我国在品牌建设中有一种广

泛的误解!即品牌的信息化主要是由

品牌广告承担的!除了有实物*科技*

经济三个方面信息传播外!主要传播

不只是靠品牌广告!还须是靠品牌新

闻% 此书研究的是)品牌新闻&!所以

并没有过时%现在有的广告主及广告

公司对纸媒等传统媒体不屑一顾!往

往转移到互联网上投给所谓新媒体%

该说明的是(((其一!真正弄懂弄通

)品牌新闻&的当然是新闻人$其二!

哪个传统媒体不在与新媒体融合1品

牌信息化的传播已经转型为多媒体

综合型传播%我耳闻国际排名第四的

一家广告公司 0=>走访 )上海报

业&! 得知了这个传媒集团吸引当今

多元化的)活跃受众&已达到了六千

万左右!外国朋友也就不再打听报纸

发行量多少了% 因此!在讨论品牌建

设时!大家该先领一点)行情&才是%

! ! ! !至少有 $"年! 没写过一封

信%在被短信微信填满的时光里!

几乎忘记了平信的存在% 直到最

近! 看到一档几个明星安安静静

读信的节目% 一听名字! 就被击

中+见字如面%

捧着信!读你的文字!如同见

面%这句写信惯用语!好久不见%往

前推几十年!它曾和)展信佳&)展

信悦&一起!是那些年的流行语%

如今! 昙花一现的新潮流行

语在网上泛滥!当)吃瓜群众&跌

落)友谊的小船&!用完)洪荒之

力&也没实现)小目标&!感慨)蓝

瘦香菇&的时候!)见字如面&反倒

成了不过时的经典词%

写信*寄信*等信*拆信*读

信!互诉衷肠一个来回!经常耗时

十天半个月% 倘若改用语音或视

频聊天!两封信的内容!也许不到

半小时就能讲完%但是!完了就完

了!留不下来% 交流充斥浮躁!来

得快去得更快% 海量数据能轻松

拷进硬盘!却难存入记忆%就像每

次旅行! 相机储存卡里常会多出

上千张照片! 可时隔多年反复回

味的!还是那几十张做成相册的%

当你把半小时想说的话都用

心写下来!借邮递员之手!存到对

方的抽屉里!等它渐渐泛黄却不会

消逝!那 '"分钟的美妙!就被凝固

了% 手写字迹的亲切感!是屏幕上

冰冷的方块字永远达不到的%

写信时往往很安静! 深思熟

虑!遣词造句% 不像网络聊天那么

快节奏!许多话没想清楚便已脱口

而出% 一字一句落在纸上!想到千

里之外有人正在等待!倍感温暖%

互联网时代!交流极其便捷!

距离不再是问题% 然而!写*寄*

等* 拆* 读23这些美好浪漫的

事! 连同书信中蕴含的情感和温

度!一同远去4

信末! 照例写上一句 )盼回

复&% 即便怀揣些许急切之情!也

缓缓流淌在文字里% 值得我们在

一个静静的夜里! 铺开朴素的信

纸!把这份)见字如面&的温情!传

递回去%

网络还是有很多好处的!比

如!能随时回看回听.见字如面/的

视频或音频% 不管你是几零后!书

信的魅力!就在那里!等你去发现%

! ! ! !种种迹象显示! 上海楼市

山雨欲来!楼市新政的威力!正

逐步显现%

从成交量来看! 过去一个

月! 申城二手房成交量下滑明

显!中介门店正经历一波)关门

潮&% 恰逢年关!一些中介人员

已做好了)来年改行&的准备%

新房交易量也有较大萎缩%

从成交价格看!二手房)卖

方临时跳价&的情况!几乎不复

存在!部分急卖房存在)降价几

十万仍无人问津&的情况% 新房

交易方面! 部分开发商因为心

理价位过高无法通过审批!而

放慢了开盘节奏% 部分获批开

盘的新盘! 可以明显感受到开

出了)时令价&%

量和价! 是上海楼市遭遇

)冷冻&的两大特征% 更重要的

是! 楼市新政改变了老百姓的

预期% 在银行方面!房贷业务的

门槛被一再提高! 楼市的 )蓄

钱&功能不断弱化%

不仅如此% 政策的威力!并

没有停下% 部分)不限购*不限

贷&的公寓式酒店项目!被停止

网签% 这可以看成是上海楼市

的另一个调控方向% 应该说!上

海楼市的前期政策基础非常牢

靠! 框架十分完备% 这也意味

着! 相关部门可以随时根据市

场情况!细化*严化一两个落实

细则!即可达到调控效果%

那么!对于老百姓来说!目

前对楼市是否就要避而远之

呢1 个人看法是! 倒也大可不

必% 因为每年的一季度!总是楼

市的 )低迷期&% 但另一方面!

)低迷期&同时也是)潜伏期&%

上海楼市的发展! 应该是照顾

自住需求的!任何调控政策!也

不打压这一块% 所以没房子住!

又有条件买!那随时)下手&都

行% 至于改善型需求!比如房子

太小! 想换套大点的住住!那

么!目前就是)观察期&% 预计到

了今年第三季度! 改善型需求

会有所释放% 当然! 如果抱着

)炒房赚钱&的目的!眼下还想

入市!那就是上海人常说的)睏

扁头了&%
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